



CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
13 MAY 2020	
Recibido.....	801.....Hs.
Exp. N°.....	38533.....C.D.

PROYECTO DE DECLARACIÓN:

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

DECLARA:

Su BENEPLÁCITO, RECONOCIMIENTO Y AGRADECIMIENTO a todos los ARZOBISPOS, OBISPOS, SACERDOTES de la Iglesia Católica y a todos los PASTORES y PASTORAS de las Iglesias Evangélicas y de todas las religiones cristianas, por la *obra y misión que cumplen de ayuda, contención y acompañamiento espiritual e integral al prójimo, por preocuparse por el bien común de las personas y por la incansable tarea de todas las iglesias y religiones ante la crisis social y sanitaria consecuencia de la pandemia por el coronavirus.*

Lic. Juan Argañaraz

Diputado Provincial

Walter Ghione

Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi

Diputada Provincial

Nicolás Mayoraz

Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS:

SR. PRESIDENTE:

Este proyecto de declaración es, sin dudas, una manera de agradecer por la impagable labor que llevan a cabo miles de Arzobispos, Obispos, Sacerdotes (y toda la jerarquía de la Iglesia) y Pastores y Pastoras en nuestra provincia en estos momentos de mucha angustia y desesperación. Con este gesto queremos mostrar, una vez más, que las iglesias están cerca de los que más sufren. Ante el grito



de SOS de la sociedad, no permanecen indiferentes, todo lo contrario, han demostrado un compromiso e inmenso amor al prójimo.

Las Iglesias gozan de uno de los capitales sociales más relevantes de nuestro país. Así lo demostraron durante los peores años de las crisis económicas y así lo sigue demostrando ahora a pie de calle con los afectados por el coronavirus. Desde el inicio del confinamiento, Arzobispos, Obispos, Sacerdotes, Religiosas, Laicos y Pastores y Pastoras han puesto en marcha miles de iniciativas en todos los rincones del país, con gran generosidad y empatía.

Los comedores que en muchas Iglesias funcionan, también se han tenido que reinventar y muchos de ellos se han transformado en servicios de comida a domicilio ante la imposibilidad de las familias de acudir a ellos. La creatividad cristiana de todas las religiones ha llegado a límites insospechados, con el único objetivo de ayudar a los más desprotegidos y que más los necesitan.

El factor humano, para muchos, es consolado por su fe en Dios. De ahí que los Obispos, Sacerdotes y la Iglesia Católica toda y los Pastores de las Iglesias Evangélicas y de todas las religiones cristianas, también se encuentren "a tope" en estos días de muchísimo trabajo y entrega.

La labor ahora, es cuidar a los enfermos espiritualmente, despedir a los fallecidos y acompañar a sus familias, rezando en todo momento por el fin de la pandemia y por quienes la combaten en las primeras líneas de batalla, como así también por los Gobernantes y por cada familia.

Saber que las Iglesias están rezando y orando supone un gran consuelo para muchas personas que pasan dolor y mucha



desesperanza y por eso las propias parroquias, y los templos han visto incrementada su labor, poniéndose siempre al servicio.

La gente piensa que las religiosas en las Iglesias sólo están para rezar y orar, pero sin dudas, la vida religiosa ha cambiado mucho y entendemos que han aportado muchos granitos de arena en momentos tan difíciles como este.

Cientos de iniciativas de las Iglesias atienden necesidades de todo tipo y mucho más en estos tiempos de crisis. Algunas han ofrecido los edificios de los seminarios, casas de espiritualidad y otros para que las autoridades sanitarias puedan utilizarlos en caso de que sea necesario por el número de contagiados.

Muchísimos Pastores y Sacerdotes brindan servicio de acompañamiento telefónico para ancianos, personas solas, enfermos o para aquellos quienes hayan perdido a algún familiar por la pandemia. Además, también ofrecen servicios de entrega de alimentos para familias sin recursos y comedores sociales con medidas de seguridad.

Ese es el mensaje que están dejando las Iglesias de todas las religiones cristianas: en tiempos de coronavirus, solidaridad y oración con los que sufren. Desde acompañar a enfermos en hospitales hasta coser mascarillas. Los líderes de la Iglesia Católica y de todas las religiones se movilizan ante la emergencia sanitaria y las consecuencias sociales de la pandemia del Covid-19 y ponen en marcha todos sus recursos para ofrecer servicio, acompañamiento, ayuda y oración a todos los afectados y a toda la sociedad. El objetivo es: servir al bien común.

Por medio de la presente queremos reconocer y agradecer el inmenso trabajo social y espiritual que llevan a cabo todos los ARZOBISPOS, OBISPOS, SACERDOTES, RELIGIOSAS, PASTORES Y



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PASTORAS en beneficio de tantas familias y sobre todo de los grupos más vulnerables y de riesgo.

Por todo lo dicho solicitamos a nuestros pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz

Diputado Provincial

Walter Ghione

Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi

Diputada Provincial

Nicolás Mayoraz

Diputado Provincial.